

2学期始業式 校長の話



みなさんおはようございます。37日間の夏やすみは
どうでしたか？1学期の終業式で先生方と約束したのを
覚えていますか？3つの約束をしましたが、一番大切な
約束である大きな事故、けががなく2学期の始業式を迎
えられたことを大変うれしく思います。あと2約束をし
ました。その1つが家族の一員として家の手伝いをする
でしたね。おうちのお手伝いがしっかりできましたか？
8月28日（月）今日2学期が始まりました。

夏休みの間、あさなん子のみんなが2学期スムーズにスタートができるように、用務員の竹原さんが学校内や学校の周りの整備をしてくれていました。また、事務の名倉さん、窪野さんは2学期みんなが授業で必要なものを買ってくださったり、みんなが学校生活で困らないようにいろいろ準備をしてくださったりしてくれました。なにより先生方は2学期 あさなん子のみんながわかる授業を目指して授業準備をしたり、過ごしやすい教室になるよう教室をきれいにしたりしてくれました。

学校にいる先生方を始め学校に関わるたくさんの人に感謝の気持ちを是非伝えてください。

さあ、いよいよ2学期に向けてですが、先ほど、夏休み中の約束を2つまで確認しましたが、もう1つ1学期の終業式で約束したことを覚えていますか？「普段できないことに挑戦しよう」でしたね。「挑戦する」ことは夏休みに限ったことではありません。2学期は1年の中で一番長い学期です。運動会、6年生には修学旅行、5年生には観音山、その他学年では、校外学習が予定されています。2学期は行事が多い学期でもあります。2学期を挑戦する学期にして欲しいと思います。行事の前に自分の目標を決めて、目標が達成できるように挑戦する。また、「本をたくさん読む」、「友達に優しくする」、「授業で自分の考えを言う」など、挑戦することは何でもいいんです。自分が好きなことや、やってみたいと思っていることなど2学期に挑戦することを考えてみてください。そして、いつでも確認できる場所に書いておきましょう。自分の部屋のいつでも見える場所、筆入れの中、引き出しの中、忘れそうになったときいつでも確認して、毎日挑戦し続けてください。

「あさなん子、挑戦する2学期」を合い言葉に、先生の話をよく聞き、友達と協力しながら、自分が大好きでやりたいことに挑戦する2学期をスタートしましょう。

以上で始業式の話しを終わります。

